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Prefeitos eleitos costuram 
alianças para governarem
Futuros gestores às portas dos Palácios Guanabara e Planalto

Por Sônia Paes

Prefeitos reeleitos ou eleitos 
do Médio Paraíba iniciaram 
a corrida em busca de aliados 
políticos para tirarem do papel 
projetos para os municípios 
que vão governar pelos pró-
ximos quatro anos. Em Volta 
Redonda, o prefeito Antonio 
Francisco Neto, do PP, está fo-
cado, principalmente, na área 
da Saúde. As inaugurações dos 
hospitais São João Batista e da 
Criança, previstas para o início 
do ano que vem, são os trunfos 
para colocar Volta Redonda 
como referência no setor, como 
diz o próprio prefeito.

O prefeito eleito de Barra 
Mansa, Luiz Furlani, do PL, ar-
regaçou as mangas para implan-
tar programas voltados para a 
terceira idade, semelhante aos 
de Volta Redonda. Já se reuniu, 
inclusive, com Neto para discu-
tir o que pode ser adequado no 
município vizinho. Furlani está 
de olho no Legislativo e se reu-
niu com nada menos do que 16 
vereadores, na semana passada. 
A Câmara de Barra Mansa tem 
19 cadeiras. A intenção do pre-
feito eleito é formar uma ampla 
bancada de apoio par votar os 
seus projetos com folga.

Rota do turismo
O deputado estadual Tan-

de Vieira, do PP, eleito para 
prefeitura de Resende, está mi-
rando em 2025. Teve um en-
contro com representantes da 
Represa do Funil para discutir 
a proposta pensada por ele, 
ainda na campanha, de promo-
ver visitas de forma consciente 
no local. Tande quer fomentar 
o turismo, um dos atrativos da 
cidade que fica na região das 
Agulhas Negras.

O encontro que discutiu 
sobre o Funil também contou 
com a presença do prefeito 
eleito de Itatiaia, Kaio do Dio-
go Balieiro, outro interessado 

em intensificar a área de turis-
mo. Os futuros prefeitos dos 
municípios aproveitaram para 
debater com o diretor de Ope-
rações e Manutenção da Eletro-
bras Furnas, Francisco Arteiro,  
investimentos em programas 
sócio-ambientais que seriam 
financiados pela Eletrobras 
Furnas. 

Outro ponto falado duran-
te o encontro, no gabinete da 
prefeitura de Resende, com a 
participação de Diogo Balieiro, 
do PL, foi relacionado a ques-
tão da segurança da represas, 
como a implementação do PAE 
(Plano de Ação de Emergên-
cias) para prevenir ou controlar 
possíveis situações de emergên-
cias. “Mesmo sabendo que a re-
presa do Funil é umas das mais 
seguras do mundo”, disse Kaio.

Programa para jovens
Os jovens foram incluí-

dos na pauta de Kaio. Ele e a 
vice-prefeita eleita Angela se 
reuniram com a direção do  
CIEE (Centro de Integração 
Empresa-Escola) para estudar 
um convênio com a prefeitu-
ra e implementar o programa 

Jovem Aprendiz e outros cur-
sos no município. O vereador 
Thiaguinho,  autor da lei que 
instituiu o projeto Jovem Tra-
balhador, que busca facilitar e 
incentivar o estágio, o primeiro 
emprego e a oferta de cursos 
profissionalizantes, esteve no 
encontro.  

- Além disso, o centro 
nos apresentou várias outras 
propostas de capacitação e 
preparação dos jovens para o 
mercado de trabalho para estu-
darmos o que se aplica ao nos-
so município. Nosso objetivo é 
fazer com que os nossos jovens 
estejam capacitados para en-
trar no mercado de trabalho, 
garantindo empregabilidade e 
renda, e, assim, trabalharmos 
na construção de uma Itatiaia 
cada vez mais justa, igualitária 
e inclusiva - afirmou Kaio.

Valorizar belezas 
naturais

Barra do Piraí que terá pela 
primeira vez em sua história 
uma mulher na administração 
pública - a vereadora Kátia 
Miki - está no mapa que dese-
nha as alianças. A prefeita elei-

ta pelo Solidariedade esteve, na 
semana passada, com o secretá-
rio de estado de Turismo, Gus-
tavo Tutuca. 

- O encontro foi um passo 
importante para fortalecer o 
turismo em Ipiabas. Buscamos 
novas parcerias e iniciativas que 
possam impulsionar a econo-
mia local e valorizar as belezas 
naturais e culturais da nossa re-
gião - disse Kátia.

Moradias e Educação
Em Piraí, o ex-governa-

dor Luiz Fernando Pezão, do 
MDB, assume a prefeitura no 
dia 1 de janeiro com uma pas-
ta recheada de projetos. Pezão 
foi a Brasília e voltou com a 
promessa da construção de mo-
radias do Minha Casa Minha 
Vida e a instalação de um Ins-
tituto Técnico Federal no mu-
nicípio. 

Detalhe: ele se reuniu dire-
tamente com o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva. Os dois 
são aliados de longa data. O 
ex-governador viajou com a sua 
mulher Maria Lúcia Cautiero, 
que o acompanha na maioria 
das agendas.
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Palácio Guanabara recebe políticos em busca de verbas para prefeituras da região

eletronuclear participa 
do exercício do Plano de 
emergência Parcial

No período de 30 de outu-
bro a 1 de novembro será rea-
lizado, no Centro de Instrução 
Almirante Sylvio de Camargo 
(CIASC), localizado na Ilha do 
Governador - RJ, o Exercício 
Parcial de Resposta Integrada a 
Emergência e Segurança Física 
Nuclear da Central Nuclear Al-
mirante Álvaro Alberto.

O exercício terá a supervi-
são do Gabinete de Segurança 
Institucional (GSI) da Presi-
dência da República, órgão 
central do Sistema de Proteção 
ao Programa Nuclear Brasileiro 
(Sipron), e coordenação da De-
fesa Civil Estadual do Rio de 
Janeiro.

No dia 30 de outubro será 
realizada a cerimônia de aber-
tura e a apresentação do pla-
nejamento e a dinâmica do 
exercício. No dia 31 ocorrerá 
efetivamente o exercício no 
período de 9h às 16h e, no dia 
primeiro de novembro será a 
vez da avaliação do evento pelas 
instituições.

O exercício parcial permi-
te que sejam testados novos 
procedimentos e protocolos 
de resposta a uma situação de 
emergência nuclear, sem que 
as atividades de campo estejam 
acontecendo. O resultado des-
se exercício será avaliado pelos 
colegiados do Sipron, podendo 

resultar em melhorias nos ma-
nuais e procedimentos.

Todas as 60 instituições 
componentes do Sipron esta-
rão presentes no exercício. Os 
três centros de resposta serão 
ativados: um centro local, um 
centro estadual e um centro fe-
deral. Em média, são 20 partici-
pantes em cada centro.

Estarão diretamente envol-
vidos no evento, a Eletronu-
clear, a Defesa Civil Estadual 
do RJ e a Defesa Civil do mu-
nicípio de Angra dos Reis, o 

Corpo de Bombeiros, a Polícia 
Militar, a Polícia Rodoviária 
Federal, a CNEN, o Ibama, as 
Forças Armadas, além de outras 
instituições e ministérios.

Os exercícios de resposta a 
uma emergência nuclear acon-
tecem todos os anos, alternan-
do-se entre as formas parcial e 
geral, isto é com movimentação 
das equipes no terreno. O obje-
tivo destes treinamentos é ga-
rantir a proteção da população, 
do meio ambiente e dos traba-
lhadores da Central Nuclear.

Divulgação

Objetivo de simulado é garantir a proteção da população

A Academia Militar das 
Agulhas Negras (AMAN) 
iniciou a Manobra Escolar 
2024 nesta segunda-feira, 
dia 28, com previsão de ter-
minar em 8 de novembro. O 
exercício no terreno reuni-
rá mais de 2.000 militares, 
mais de 300 viaturas mili-
tares e seis aeronaves e será 
desenvolvido no Campo de 
Instrução da AMAN e em 
áreas urbanas e rurais de Re-
sende, Porto Real, Quatis,  
Bulhões (distrito de Porto 
Real) e Rialto (distrito de 
Barra Mansa).

A atividade simula um 
contexto de conflito armado 
convencional, em que serão 
aplicados, de maneira inter-
disciplinar e integrada, os 
conhecimentos adquiridos 
pelos Cadetes. 

Haverá no contexto do 
exercício, a movimentação 
de tropa nas principais vias 
rurais e urbanas dessas áreas, 
com a presença de viaturas 
motorizadas, mecanizadas e 
blindadas. Também está pre-
vista a simulação de tiros de 
festim de fuzil e tiros reais de 
Artilharia.

A Manobra Escolar ca-
racteriza-se por ser uma 
oportunidade para desenvol-
ver a liderança dos Cadetes 
de todos os anos.

Manobra 
escolar 
da aman 
termina dia 8
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Servidores de Pinheiral têm 
salário antecipado

Fernando Jordão e Ferreti 
iniciam processo de transição

Itatiaia tem comissões nomeadas

Indústria naval

Bolsistas da ONU visitam INB

Neto também antecipa salário

A prefeitura de Pinhei-
ral antecipou o salário de 
outubro, que seriam de-
positados no dia 31 de ou-
tubro, para esta segunda-
-feira (28). De acordo com 
o prefeito Ednardo Barbo-
sa, a antecipação salarial é 
uma forma de reconhecer 
o trabalho dedicado dos 
servidores, viabilizada por 
meio de ajustes financei-
ros, incluindo aumento de 

arrecadação e controle de 
gastos. “Mesmo não reali-
zando atividades externas 
aos servidores, entende-
mos que a antecipação da 
folha salarial, demonstra a 
preocupação da Gestão 
com a Coisa Pública, rea-
lizando gastos e tomando 
atitudes das quais real-
mente são possíveis de 
serem realizadas”, desta-
cou o prefeito.

O processo de transição 
de governo foi iniciado 
em Angra dos Reis. Na se-
mana passada, as equipes 
de Fernando Jordão e de 
Cláudio Ferreti se reuni-
ram para dar o pontapé 
no processo. O objetivo é 
garantir que Ferreti assu-
ma seu mandato, no dia 
1º de janeiro, com pleno 

acesso às informações 
sobre a Administração 
Municipal, para dar conti-
nuidade às ações desen-
volvidas no município. A 
comissão é coordenada 
pelos secretários munici-
pais de Desenvolvimento 
Regional, Tiago Scatulino, 
e o de Planejamento e 
Parcerias, André Pimenta.

Em Itatiaia, o prefeito elei-
to, Kaio do Diego Baliei-
ro, e o atual gestor Irineu 
Nogueira, também deram 
início ao processo de tran-
sição do governo munici-
pal. Tanto Irineu, quanto 
Kaio indicaram os inte-

grantes das comissões. Ao 
todo, as equipes têm 18 
pessoas. Nove indicadas 
pelo prefeito e nove por 
Irineu. Essa semana, eles 
se reúnem para detalhar 
as informações sobre a si-
tuação do município.

A Comissão Especial da 
Indústria Naval, da Alerj, 
pode ser prorrogada por 
mais 90 dias. É o que de-
termina o Requerimento 
61/24, que será votado, 
em discussão única, nesta 
terça-feira (29). Presidente 

do colegiado, a deputada 
Célia Jordão (PL) justifi-
cou a prorrogação devido 
a complexidade da ma-
téria, e o tempo que leva 
na coleta das informações 
necessárias aos objetivos 
da comissão. 

A Fábrica de Combustí-
vel Nuclear da Indústrias 
Nucleares do Brasil – INB, 
em Resende, abriu suas 
portas para 28 bolsistas 
de diversos países, par-
ticipantes do Programa 
de Desarmamento da 
Organização das Nações 
Unidas (ONU), no dia 10. 
Os visitantes conheceram 

as instalações de Com-
ponentes e Montagens, 
além de participarem de 
uma apresentação ins-
titucional a respeito do 
ciclo do combustível nu-
clear. A palestra obre o 
funcionamento da fábrica 
foi dada pelo engenheiro 
mecânico da INB Benito 
Rodrigues.

O prefeito de Volta Re-
donda, Antonio Francisco 
Neto, foi outro que anteci-
pou o salário de outubro 
dos servidores públicos 
municipais, como noti-
ciou a coluna Magnavita. 
Foram pagos aproxima-
damente R$ 65 milhões 
aos cerca de 12,5 mil ser-
vidores. A informação é 

da Secretaria Municipal 
de Administração. Com o 
pagamento de outubro, 
a prefeitura já terá pago 
ao funcionalismo este 
ano cerca de R$ 700 mi-
lhões.A decisão foi toma-
da pelo prefeito por conta 
do feriado do Dia do Ser-
vidor, comemorado nesta 
segunda-feira. 
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Prefeitura de Pinheiral paga salário com antecipação

Fernando Jordão repassa dados a Cláudio Ferreti
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